
Contribution de la section du 12e arr. de Marseille pour 
la commission des candidatures

Le rôle des cellules : indispensable et se situant au plus près des gens. Pointe la difficulté pour les 
communistes d’aller vers les autres, ce qui vient sans doute du matraquage idéologique dont ils ont 
été la cible.

A quoi sert un congrès si ce n’est pour dégager des perspectives.

Le comité fédéral doit servir a analyser ce qui se passe sur le terrain. Il doit servir à un partage des 
tâches, à la création notamment de commissions.

La grosse lacune de la FD, c’est l’absence ce de diffusion et de conception de l’information. La 
commission information devrait être élargie.

Besoin d’une éducation permanente qui devrait par exemple porter sur le management (éducation 
populaire) et sur ce qu’est le capitalisme : comment il se manifeste.

Si l’on devait pointer les insuffisances du comité fédéral, elles porteraient sur l’éducation, 
l’information, la crédibilité et sur le comment faire vivre le collectif.

Notre section du 12e arrondissement compte 3 cellules , dont 1 sur 3 fonctionne. La section se réunit 
tous les jeudis et a mené toutes les campagnes électorales. Environ un vivier de 10 personnes 
participent activement à la vie de la section.

Toute la question est de savoir comment engager un processus de transformation du parti qui soit en 
phase avec la société.


